

Politique de confidentialite - Synergie

Privacy Policy - Synergie

Date de mise a jour : [inserez la date]

Last updated: [insert date]

Bienvenue sur Synergie, une plateforme developpee pour optimiser la gestion et la planification des coûts d'operations immobilieres.

Welcome to Synergie, a platform developed to optimize the management and planning of real estate operating costs.

La protection de vos donnees personnelles est une priorite pour nous.

Protecting your personal data is a priority for us.

Cette politique decrit comment nous recueillons, utilisons, stockons et protegeons vos informations.

This policy explains how we collect, use, store, and protect your information.

1. Collecte des renseignements personnels / Collection of personal information

Nous collectons : nom, courriel, telephone, entreprise, donnees operationnelles, adresse IP.

We collect: name, email, phone, company, operational data, IP address.

2. Utilisation des renseignements / Use of information

Pour : fournir nos services, creer des comptes, envoyer des alertes, offrir du soutien et respecter nos obligations legales.

Used to: deliver services, manage accounts, send notifications, provide support, and comply with legal obligations.

3. Partage des renseignements / Information sharing

Jamais vendus. Partage possible avec hébergeurs ou autorités légales si requis.

Never sold. May be shared with hosting providers or legal authorities if required.

4. Conservation des données / Data retention

Aussi longtemps que nécessaire pour les objectifs prévus ou exigés par la loi.

As long as necessary to meet intended purposes or legal obligations.

5. Sécurité / Security

Connexions SSL/TLS, accès restreint, sauvegardes régulières.

SSL/TLS connections, restricted access, regular backups.

Nos serveurs sont hébergés chez AWS (Amazon Web Services), l'un des environnements les plus sécurisés au monde.

Our servers are hosted on AWS (Amazon Web Services), one of the most secure environments in the world.

6. Vos droits / Your rights

Accès, modification, suppression, retrait du consentement, portabilité.

Access, correction, deletion, withdrawal of consent, portability.

Contact : administration@synergieapp.com

7. Temoins (Cookies)

Utilisation de cookies pour améliorer l'expérience. Paramétrables dans votre navigateur.

Use of cookies to enhance the experience. Adjustable via your browser.

8. Modifications / Changes

Politique sujette à modification. Avis en cas de changement important.

Subject to change. Notice will be given in case of significant updates.

9. Nous joindre / Contact us

administration@synergieapp.com | www.synergieapp.com